



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA PELEPASAN JAMA'AH CALON HAJI KLOTER IV
ASAL KAB.BENGKALIS &KOTA PEKANBARU
TAHUN 2016 M/1437 H**

BATAM, 12 AGUSTUS 2016

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,

**ALHAMDULILLAHIROBBIL ALAMIN, WASHOLATU
WASSALAMU'ALA ASROFIL AMBIYA IWAL MURSALIN
WA'ALA ALIHI WASOHBIBI AJ MA'IN,**

YANG TERHORMAT

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD PROVINSI RIAU;
- KEPALA KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI RIAU;
- WALIKOTA PEKANBARU ATAU YANG MEWAKILI;
- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS DAN KOTA PEKANBARU;

- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS DAN KOTA PEKANBARU;
- PIMPINAN ASRAMA HAJI BATAM BESERTA STAF;
- PETUGAS HAJI, PIMPINAN ROMBONGAN, PIMPINAN REGU, PARA JAMAAH CALON HAJI, ALIM ULAMA, PARA ORANG TUA KAMI, BAPAK-BAPAK, IBU-IBU, HADIRIN DAN HADIRAT YANG TIDAK DAPAT KAMI SEBUTKAN SATU PERSATU YANG DIRAHMATI ALLAH SWT.,

ALHAMDULILLAHIRABBIL ALAMIN. PUJI SYUKUR SENANTIASA MARI KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT., KARENA BERKAT RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA, PADA PAGI YANG *INSYA ALLAH* PENUH BERKAH INI, KITA DAPAT MELUANGKAN WAKTU DAN MERINGANKAN LANGKAH, GUNA MENGHADIRI ACARA PELEPASAN JAMAAH CALON HAJI KLOTER IVDARI PROVINSI RIAU ASAL KABUPATEN BENGKALIS DAN KOTA PEKANBARUDI ASRAMA HAJI KOTA BATAM, PROVINSI KEPULAUAN RIAU INI.

SHALAWAT BERIRING SALAM, HENDAKNYA TIDAK LUPA PULA KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN; *“ALLAHUMMA SHALLI ALA MUHAMMAD WA*

ALA ALI MUHAMMAD". SEMOGA DENGAN SENANTIASABERSHALAWAT, KITA SEMUA MENDAPAT SYAFAAT DARI BELIAU DI HARI AKHIRAT KELAK. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIN.*

PARA JAMAAH CALON HAJI, HADIRIN YANG DIMULIAKAN ALLAH SWT.,

MERUPAKAN SEBUAH KEBAHAGIAAN BAGI KAMI, KARENA PADA SAAT INI BISA BERADA DI TENGAH-TENGAH PARA CALON TAMU ALLAH SWT. MUDAH-MUDAHAN PERTEMUAN YANG *INSYA ALLAH* PENUH BERKAH INI, AKAN MAMPU MENINGKATKAN JALINAN SILATURAHMI DAN UKHUWAH ISLAMİYAH DIANTARA KITA.

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS KHUSUSNYA, KAMI SENANTIASA MENDO'AKAN SEMOGA PERJALANAN SELURUH JAMAAH CALON HAJI KLOTER IV INI DARI TANAH AIR, KHUSUSNYA DARI ASRAMA HAJI BATAM INI MENUJU TANAH SUCI MEKKAH, BERLANSUNG TANPA KENDALA DAN HAMBATAN SEDIKITPUN. SELALU

DALAM KEADAAN SEHAT, SEHINGGA DAPAT MELAKSANAKAN SELURUH RANGKAIAN IBADAH HAJI DENGAN KHUSUK, SERTA DAPAT MERAHAI PREDIKAT HAJI MABRUR. DAN TENTUNYA, KEMBALI KE TANAH AIR, KE DAERAH, SERTA KELUARGA MASING-MASING, DALAM KEADAAN SELAMAT DAN TIDAK KURANG SATU APAPUN JUGA. *AAMIIN YA ALLAH.*

PARA JAMA'AH CALON HAJI, HADIRIN YANG DIBERKAHI ALLAH SWT.,

LABBAIK ALLAHUMA LABBAIK, LABBAIK LAA SYARIKA LAKA LABBAIK, INAL HAMDA, WAN NI'MATA LAKA WAL MULKA SYARIKA LAKA.

AKU MEMENUHI PANGGILANMU YA ALLAH, AKU MEMENUHI PANGGILANMU YA ALLAH. AKU MEMENUHI PANGGILANMU YA ALLAH, TIADA SEKUTU BAGIMU, AKU MEMENUHI PANGGILANMU YA ALLAH. SUNGGUH SEGALA PUJI DAN NIKMAT ADALAH MILIKMU, BEGITU JUGA SELURUH KERAJAAN, TIADA SEKUTU BAGIMU.

ALHAMDULILLAH, BERKAT NIAT YANG TULUS DAN IKHLAS, MESKIPUN MUNGKIN ADA DIANTARANYA YANG

HARUS MENUNGGU BERTAHUN-TAHUN LAMANYA, PADA MUSIM HAJI 2016 M/1437 H INI, PARA JAMAAH CALON HAJI DARI KABUPATEN BENGKALIS DAN KOTA PEKANBARUYANG TERGABUNG DALAM KLOTER IV EMBARKASI HANG NADIM BATAM INI, *INSYA ALLAH* DAPAT BERSAMA-SAMA JUTAAN UMAT ISLAM LAINNYA DARI SELURUH DUNIA MEMENUHI PANGGILAN ALLAH SWT., MENUNAIKAN RUKUN ISLAM KELIMA, MELAKSANAKAN IBADAH HAJI KE TANAH SUCI MEKKAH.

SEHUBUNGAN DENGAN ITU DAN KARENA PADA TAHUN INI TIDAK SEMUA ORANG MESKIPUN MEMILIKI NIAT YANG SAMA DAPAT MEMENUHINYA, KAMI BERHARAP, NIAT YANG TULUS DAN IKHLAS ITU, BENAR-BENAR DITUNAIKAN SEMATA-MATA KARENA ALLAH SWT. SEMATA-MATA UNTUK BERIBADAH. SEMATA-MATA UNTUK MEMENUHI PANGGILAN-NYA. SEMATA-MATA UNTUK MENGHARAP RIDHO-NYA. SEMATA-MATA UNTUK MEMBUKTIKAN KETAQWAAN KEPADA SANG KHALIQ.

UNTUK ITU, JADIKAN SIFAT TABAH, SABAR DAN TAWAKAL SEBAGAI SEBAIK-BAIKNYA BEKAL, KARENA SIFAT-SIFAT TERSEBUT SANGAT DIPERLUKAN SESEORANG DALAM MELAKUKAN PERJALANAN IBADAH HAJI DAN *INSYA ALLAH* AKAN MENGANTARKANNYAMENJADI HAJI YANG MABRUR.

PARA JAMAAH CALON HAJI, HADIRIN YANG DIBERKAHI ALLAH SWT.,

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA KONDISI DI TANAH SUCI MEKKAH, TENTU TIDAK SAMA DENGAN KONDISI DI TANAH AIR. TIDAK SAMA DENGAN DI KABUPATEN BENGKALIS MAUPUN KOTA PEKANBARU. UNTUK ITU SELAIN HARUS MEMATUHI SEGALA ATURAN YANG BERLAKU DI SANA, SERTA MENGIKUTI SEGALA ARAHAN DAN PETUNJUK PETUGAS HAJI, KEPADA SELURUH JAMAAH CALON HAJI, KAMI HARAPAN, AGAR SELALU KOMPAK DAN MENJAGA SEMANGAT KEBERSAMAAN. SENANTIASA SALING INGAT MENGINGATKAN. LEBIH-LEBIH PARA JAMAAH CALON HAJI YANG TERGABUNG DALAM SATU ROMBONGAN. JAGA NAMA BAIK DAERAH MASING-

MASING, PROVINSI RIAU DAN JUGA NEGARA INDONESIA.

KEPADA PIMPINAN ROMBONGAN MAUPUN PETUGAS HAJI YANG MENDAMPINGI, KAMI SANGAT MENGHARAPKAN AGAR BENAR-BENAR DAPAT MEMBANTU DAN MEMBIMBING SELURUH JAMAAH CALON HAJI YANG MENJADI TUGAS DANTANGGUNGJAWAB. TUNAIKAN AMANAH YANG DIPERCAYAKAN ITU DENGAN SEBAIK-BAIKNYA DAN SEMATA-MATA MENGHARAP RIDHO ALLAH SWT.

PARA JAMAAH CALON HAJI, HADIRIN YANG DIBERKAHI ALLAH SWT.,

SEBELUM KAMI AKHIRI, DAN SEBAGAIMANA JUGA TELAH DISAMPAIKAN BANYAK PIHAK SEBELUMNYA, PADA KESEMPATAN INI, PERKENANKAN KAMI KEMBALI MENGINGATKAN BEBERAPA HAL, YAITU;

PERTAMA, SENANTIASA MENJAGA KESEHATAN, KARENA ITU MERUPAKAN MODAL UTAMA UNTUK MELAKSANAKAN IBADAH. APALAGI TAHUN INI DIPERKIRAKAN, CUACA DI ARAB SAUDI, JAUH LEBIH

PANAS DARI SEBELUMNYA. SETIAP JAMAAH HARUS PINTAR MEMBAWA DIRI, MENJAGA POLA HIDUP SEHAT, MENGONSUMSI MAKANAN BERGIZI, MEMINUM AIR YANG CUKUP DAN MELAKUKAN AKTIVITAS SEPERLUNYA, SEHINGGA TIDAK MENGURAS TENAGA. KEMUDIAN, KALAU PERLU DAN DIRASA TIDAK MENGGANGGU PELAKSANAAN IBADAH, JANGAN MALU UNTUK MEMBAWA AIR MINUM KEMANA PERGI.

KEDUA, SELURUH JAMAAH DIHARAPKAN BENAR-BENAR MEMPELAJARI MANASIK HAJI. FOKUS KEPADA RUKUN WAJIB HAJI DAN TIDAK MEMFORSIR KE IBADAH SUNNAH. PASALNYA, SEBAGAI JAMAAH YANG TERMASUK DALAM KLOTER YANG LEBIH AWAL DIBERANGKATANKAN KE TANAH SUCI, SELURUH JAMAAH KLOTER IV INI JUGA BARU AKAN WUKUF SEKITAR SATU BULAN KE DEPAN. JADI HARUS BISA MENJAGA DIRI, AGAR RUKUN-RUKUN HAJI TIDAK TERGANGGU.

KETIGA, SELURUH JAMAAH CALON HAJI HARUS MENAATI PERATURAN KARENA MELAKSANAKAN IBADAH HAJI BUKAN HANYA PRIBADI, TETAPI

DILAKUKAN SECARA KEBERSAMAAN. APALAGI PERATURAN YANG ADA DIMANAPUN, DIBUAT BUKAN UNTUK ORANG-PERORANGAN. INTINYA, PATUHI SEGALA ATURAN, BAIK ITU YANG DITETAPKAN PEMERINTAH INDONESIA MAUPUN YANG BERLAKU DI ARAB SAUDI.

KEEMPAT, KAMI JUGA MEMOHON AGAR SENANTIASA SELURUH JAMAAH KLOTER IV INI SENANTIASA MENDO'AKAN KELUARGA, SAUDARA, TETANGGA DAN MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS, KOTA PEKANBARU, PROVINSI RIAU DAN INDONESIA DALAM LINDUNGAN-NYA. DO'AKAN KAMI YANG TAHUN INI BELUM BISA BERSAMA-SAMA MENUNAIKAN RUKUN ISLAM KELIMA PADA MUSIM HAJI TAHUN INI, SECEPATNYA DAPAT MEMENUHI PANGGILAN SERUPA. SEBAB, DO'A DARI TANAH SUCI MEMILIKI KEKUATAN BESAR, KARENA DILAKUKAN DI TEMPAT YANG IJABAH DAN WAKTU YANG ISTIMEWA.

**PARA JAMAAH CALON HAJI, HADIRIN YANG
DIBERKAHI ALLAH SWT.,**

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI, SEMOGA ALLAH SWT., SENANTIASA MEMBERIKAN RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KEPADA KITA SEMUA.

SELAMAT JALAN KAMI UCAPKAN KEPADA SELURUH JAMAAH CALON HAJI KABUPATEN BENGKALIS DAN KOTA PEKANBARU YANG SESAAT LAGI AKAN BERANGKAT KE TANAH SUCI MADINATUL MUNAWARAH DAN MAKKATUL MUKAROMAH.

SEBAGAIMANA DO'A KAMI SELURUH UMAT ISLAM DI KABUPATEN BENGKALIS DAN KOTA PEKANBARU SEMOGA BAPAK-IBU, SELURUH JAMAAH CALON HAJI KLOTER IV, SELALU DIBERI KESEHATAN, KEKUATAN, IMAN DAN TAQWA DALAM MELAKSANAKAN IBADAH HAJI. DIBERI KESELAMATAN SELAMA PERJALANAN BERANGKAT DAN PULANG DARI TANAH SUCI, SERTA MENDAPAT PREDIKAT HAJI MABRUR. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

AKHIRNYA ATAS NAMA KITA SEMUA, SERTA SERAYA MENGUCAPKAN: “**BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM**”, JAMAAH CALON HAJI KLOTER IV ASAL KABUPATEN BENGKALIS DAN KOTA PEKANBARU, SECARA RESMI KAMI LEPAS KEBERANGKATANNYA KE TANAH SUCI MEKKAH.

SEMOGA ALLAH SWT., SENANTIASA MENJADIKAN KITA SEMUA SEBAGAI UMAT YANG SELALU DEKAT DAN BERTAQWA KEPADA-NYA. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANYA, MOHON MAAF ATAS KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH
WASSALAMUALIKUM. WR. WB***

BUPATIBENGKALIS,

AMRIL MUKMININ